

La historia de los países del mundo que registran las instituciones periodísticas, se enmarcan en el complejo coexistir de una sociedad; sin embargo, para continuar el camino trazado, sus promotores deben mantenerse firmes en sus ideales para la consecución de sus objetivos en beneficio de esa misma colectividad. Así ha sido en síntesis, la trayectoria de EL UNIVERSO en sus 90 años de creación. Por ello, a nombre y en representación de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), le exteriorizo mi enhorabuena formulando votos por que El Mayor Diario Nacional, continúe la senda que marcaron sus fundadores.

Moisés Tacle G.,

rector de la Espol, Guayaquil